



Review League of Legends

Riot Games

League of Legends es un gran juego de equipo lleno de tácticas y toma de decisiones. Si entiendes los conceptos básicos del juego y encuentras entre 100 héroes de tus favoritos, entonces no hay opción de que no te involucres en este juego de cosacos

League of Legends es un juego de tipo MOBA (multijugador en línea Battle Arena). Dos equipos de 5 o 3 jugadores luchan entre sí en el mapa seleccionado. El objetivo del juego es destruir el punto más importante de la base enemiga: Nexus.

Lograr este objetivo no es tan fácil como parece. El juego combina elementos de fitness y tácticas, y hay muchas maneras de lograr ganar. Durante el juego, tenga cuidado con muchos factores, como la transparencia del mapa, actualmente en la línea del oponente, así como otros que pueden aparecer repentinamente en la pelea. Obtener una ventaja numérica es a menudo la clave del éxito.

League of Legends se divide en **tres modos de juego**: Classic (Summoner's Rift), 3v3 (Twisted Treeline) y ARAM (Howling Abyss), que se describen con más detalle en el siguiente capítulo. League of Legends se basa en micropagos. Descargar y usar el juego es totalmente gratuito. Todas las cartas de héroes, y runas disponibles en el juego se pueden comprar por puntos de IP (Puntos de influencia), que cada jugador recibe para participar en competiciones individuales.

Con dinero real, puedes comprar RP (Riot Points) gracias a los cuales puedes comprar máscaras para personajes que no están disponibles para IP. Las máscaras solo tienen valor visual y no afectan las estadísticas de los personajes de ninguna manera. Una ventaja adicional de tener RP es la posibilidad de compras más rápidas para el campeón que nos interesa. Solo las runas están disponibles solo para IP y no se pueden comprar de ninguna otra manera.

Debido a su atractivo y mecánica, LoL se convirtió rápidamente en el deporte electrónico más popular del mundo y reúne a millones de jugadores en todo el mundo.

El sistema de juego de **LOL** podrá parecer que no es nada del otro mundo pero eso es una completa mentira, la empresa desarrolladora Riot Games ha logrado que las mecánicas de juego sean bastante simples y balanceadas para que los jugadores menos experimentados tengan la oportunidad de aprender y mejorar dentro de este gran juego MOBA.

A diferencia de otros MOBA como DOTA 2, League of legends es bastante flexible en cuanto a mecánicas de juego logrando que cada vez a más gente le sea fácil aprender y mejorar dentro del mismo. Con un poco de edificación y paciencia hasta tu abuelita podría aprender a jugar a un nivel alto.

La gran variedad de campeones es un factor muy importante por el cual deberías jugar LOL. Actualmente hay disponibles 130 campeones con estilos y mecánicas de juego diferentes. Si nunca has jugado un MOBA no te preocupes que gracias a la diversidad de campeones probablemente encuentres uno que se adapte a tu estilo de juego. ¿Sueles ser un Sniper cuando juegas Call of Duty? ¿Te gusta elegir la clase mago en los RPG? o tal vez te encanta ser un fiero guerrero en Skyrim. Probablemente aquí encontrarás el campeón perfecto para tí.

League of legends no es un juego con un modo historia como tal, sin embargo, posee un mundo ficticio lleno de mitología, leyendas, historias interesantes que tal vez te llamen la atención, podrás profundizar en la vida de tus

campeones favoritos y conocerlos de pies a cabeza. Puedes tener horas de entretenimiento descubriendo el extra y los secretos de tus campeones favoritos como todo un sherlock holmes.

Riot Games es una empresa que se preocupa por sus jugadores y por su diversión, por lo cual, entienden que las cosas a veces se pueden tornar un poco monótonas y tediosas, por eso mismo, cada determinado tiempo abren eventos con modos de juego diferentes para que rompas la rutina. En un abrir y cerrar de ojos puedes estar disfrutando de un entretenido evento nuevo con diversas recompensas, que van desde aumentos de experiencia, puntos de influencia e incluso hermosos skins personalizados para que vistas a tus campeones de maneras geniales y hasta divertidas.

Al cambiar la Skin de tu personaje, este además de cambiar su apariencia, puede incluso cambiar sus animaciones, diálogos y bailes, lo cual aumenta más la diversión del juego.

Uno de los puntos más importante es que el **juego League of legends** es entretenido para jugar con amigos. Reúne a tus amigos y luchen juntos en los campos de la justicia! Jugarlo con amigos es una de las cosas más divertidas que puedes hacer!

¿Alguna vez quisiste ver que tan buen equipo hacías con tus amigos? Pues es el momento de descubrirlo, tal vez te lleves una sorpresa y veas que son el equipo perfecto.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Pocos requisitos- Increíble profundidad y diversidad.- Jugabilidad satisfactoria y cautivadora.- Atractivo tanto para principiantes como para veteranos.- ¡Completamente GRATIS!	<ul style="list-style-type: none">- La idea no es nueva.- Compras dentro del juego- Juego adictivo- Mucha gente tóxica

Links Facebook:

Twitter: <https://twitter.com/leagueoflegends>

Instagram: <https://www.instagram.com/leagueoflegends/>

Web: https://play.euw.leagueoflegends.com/es_ES

Play Store:

Apple Store: